



## Taman Pintar Kejar Target 800.000 Pengunjung

YOGYA (KR) - Taman Pintar Yogyakarta sepanjang tahun ini bakal mengejar target 800.000 pengunjung. Target tersebut sebenarnya masih sama dengan tahun lalu karena menyesuaikan dengan tipologi pengunjung setelah pandemi Covid-19 tiga tahun lalu.

Kepala UPT Pengelolaan Taman Budaya Kota Yogya Retno Yuliyani, selaku pengelola Taman Pintar menilai pandemi Covid-19 menyebabkan dinamika tingkat kunjungan ke wahana edukasi dan rekreasi tersebut. "Dinamika pengunjung Taman Pintar itu dibagi tiga. Sebelum pandemi, ketika pandemi, dan sesudah pandemi. Sebelum pandemi kita bisa mencapai satu juta pengunjung, lalu selama pandemi tahun pertama menurun menjadi 230.000 pengunjung," ungkapnya, Rabu (21/2).

Kemudian pada pandemi berikutnya turun lagi menjadi 130.000 pengunjung. Hal tersebut disebabkan adanya penutupan wahana seiring pembatasan kegiatan masyarakat. Sementara pada tahun 2022, lanjutnya, jumlah pengunjung mulai naik yakni sekitar 700.000 pengunjung. Sedangkan pada tahun 2023 kemarin hampir 800.000 pengunjung yang membanjiri Taman Pintar.

Retno memaparkan lonjakan pe-

ngunjung biasanya terjadi ketika awal dan pada saat akhir tahun. Adapun kunjungan tersebut didominasi oleh rombongan wisata atau study tour sekolah-sekolah dari DIY dan berbagai daerah di tanah air. "Biasanya awal dan akhir tahun, terus ketika liburan sekolah antara bulan Juni dan Juli. Ketika menjelang puasa agak sedikit menurun, tapi nanti ketika lebaran naik lagi," imbuhnya.

Untuk menarik para pengunjung, pihaknya pun terus melakukan berbagai langkah, seperti melakukan peremajaan pada alat peraga atau bermain serta melakukan berbagai inovasi. Apalagi wisata edukasi dewasa ini juga cukup merebak di pusat-pusat perbelanjaan sehingga dibutuhkan inovasi dan peremajaan alat peraga untuk terus menarik para pengunjung. Khususnya pengunjung dari kelompok wisatawan keluarga.

Sementara untuk target pendapatan, pada tahun ini pihaknya menargetkan Rp 13,5 miliar. "Untuk pendapatan Taman Pintar tidak hanya dari tiket pengunjung tapi juga kami juga menyewakan area komersial. Kadang area playground sering disewa untuk acara seperti pameran, gedung ruang rapat kami juga sering disewa," katanya.

(Dhi)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005